

Der Einplanungsantrag wurde im Jahre 2005 gestellt und der Bezirksregierung Köln zur Beratung vorgelegt. Bei den letzten Programmberatungsgesprächen im November 2009 in Köln sollte zunächst eine Einplanung der Maßnahme für 2011/2012 vorgesehen werden.

Aus der Beschlussvorlage des Regionalrates des Regierungsbezirks Köln vom 19.03.2010 geht unter Punkt 11b „Förderung des kommunalen Straßenbaus“ hervor, dass die Maßnahme nach 2014 geschoben wurde.

Auf Nachfrage bei der Bezirksregierung Köln wurde die Verschiebung nach 2014 mit der Vielzahl der Fördermaßnahmen begründet.

Die Stadt Bergneustadt ist derzeit bemüht, die Dringlichkeit der Maßnahme der Bezirksregierung Köln darzustellen und eine Einplanung für das Jahr 2012 zu erreichen